

Risque de pollution du réseau d'eau potable à La Neuveville

21.12.2012 16:04 par Jan Boesch

De source officielle et suite à la rupture d'une canalisation d'eau usée dans la zone proche de la nappe phréatique, l'eau potable à La Neuveville est peut-être impropre à la consommation. Des analyses sont en cours auprès du chimiste cantonal et seront connus dès samedi 8h. Un véhicule avec un haut-parleur passera prochainement dans les rues.

En attendant, le service des eaux de La Neuveville suggère de ne pas boire l'eau du réseau jusqu'à nouvel avis. En attendant de savoir si l'eau est polluée ou non, il est nécessaire de faire bouillir le liquide avant toute consommation.

D'autres informations seront publiées à cet endroit prochainement.

Liens:

- Information officielle sur www.neuveville.ch
- [Notice officielle et mesures.](#)
- Informations sur RJB.ch